



**Einladung zum diesjährigen Schulfest
am
Freitag, d. 21.9.2018**

Liebe Eltern, Familien, Ehemalige und Freunde des Schadow-Gymnasiums,

wir möchten Sie ganz herzlich zum diesjährigen Schulfest einladen. Wie immer wird es am dritten Freitag im September stattfinden, sodass wir hoffen, auch viele Ehemalige begrüßen zu können. Es wird in diesem Jahr zum ersten Mal einen zentralen Treffpunkt für Ehemalige geben.

Besonders spannend wird in diesem Jahr die Wahl zum Schulsprecher oder zur Schulsprecherin sein. Das Ergebnis wird am Ende des Schulfestes bekanntgegeben. Nach einigen Jahren Pause wird es einen Spendenlauf geben, mit dem Erlös werden wir unsere „Digitalisierung“ vorantreiben.

Auf dem Schulfest erwartet Sie außerdem ein vielfältiges Angebot an Ständen zum Spielen und Gestalten und musikalische Aufführungen verschiedenster Art. Um das kulinarische Wohl werden sich traditionell unsere neuen Klassen kümmern.

Um **14.30 Uhr** werden wir das Schulfest gemeinsam eröffnen, um **17.15 Uhr** versammeln wir uns dann noch einmal zu einem gemeinsamen Abschluss, dann wird auch der beste bzw. interessanteste Stand geehrt und das Ergebnis der Schulsprecherwahlen bekannt gegeben. Das Schulfest endet dann mit dem gemeinsamen Abbau ab ca. 17.30 Uhr.

Wir freuen uns auf ein schönes Fest in unserer Schulgemeinschaft und auf viele fröhliche Gesichter, die wir schon lange nicht mehr gesehen haben oder viel zu selten sehen.

Mit freundlichen Grüßen, für die Schulgemeinschaft,

*Andreas Krenz
Schulleiter am Schadow-Gymnasium*